

勿来第一中学校だより

く ん ぶ う



薰風



ゆえん
【校章の所以】

平和の鳩を表すとともに中学の中を表す。また、勿来の関の桜や「勿」のデザインをイメージしている。

発行責任者 校長 丹野 英雄

第3号 令和4年5月23日発行

雨により2度延期した体育祭を18日(水)にやっと開催することができました。今年度のテーマは「気炎万丈」…意気込みが他を圧倒するほど盛んであることを表しています。開会式では、生徒会長が「今日は絶好の体育祭日和です。やる気・元気・勇気、そして、青春フルパワーで思い出に残る体育祭にしましょう。」と呼びかけました。

体育祭を通し、全力を出しきる姿、あきらめず何度も挑戦する姿、学級・学年を超え、友だちを心から応援し励ます姿、円陣を組み、心を一つにする姿が随所で見られました。閉会式では、生徒会副会長から

「どの学級も練習してきた成果を発揮しようとする意気込みを強く感じました。今日の日、3年間の中学校生活の思い出の1ページとして飾られると思います。」とのコメントが出る素晴らしい体育祭となりました。

今回、新型コロナウイルス感染症対策として、待機中のマスクの着用、競技前後の手指及び用具の消毒、密を避ける会場設営を徹底しました。また、競技時間にもゆとりが出るような円滑な運営をすることができました。保護者の皆様におかれましては、マスク着用・手指消毒はもとより、ほどよい距離を保っての参観に協力いただきましたこと感謝申し上げます。



全校共通種目の長縄跳び。3分間の合計回数で競い合いました。



3年生は円陣を組んで互いの志気を盛り上げました。

今年度の体育祭テーマである「気炎万丈 天に轟け！大地よ響け！」～全てを焼き尽くすほどの炎で仲間と勝利の伝説へ駆け抜けろ！～の横断幕を校舎正面に掲げました。まさに、そのテーマどおりの体育祭になりました。



き えん ばん じょう とどろ
気炎万丈～天に轟け！大地よ響け！

青空のもと、勝利をめざし、若い力が躍動しました



2年「ナコイチトルネード」
グルグル回れ、速く回れ



3年「ナコイチムカデ競争」みんなで息を合わせて…



1年「ナコイチ3人組」
いわゆる3人4脚



華麗なバトンパス

全体練習までは、何とか天候に恵まれた感じだったのに2度とも立て続けに雨に降られてしまった今年度の体育祭。予備日を加えて、ひたすら開催できることを願った甲斐があり、当日は絵に描いたような青空…。保護者の方々にもご覧いただきながら学級の団結を深めることができました。思い切り楽しみ、思い切りはじけた思い出に残る体育祭にすることができました。めでたし…。めでたし…。



次は頼んだぜ！



競技を見守る先生と係員



先生を巻き込んでゴールを目指せ！



「粉で前が見えない…」先生、しっかりしてくださいよ～。



マシュマロを口にくわえたら、すでに顔が真っ白！
3年生、恒例の個人種目。盛り上がりました。

延期続きで心配していましたが、結果的に生徒も先生方も保護者の方も体育祭を満喫することができました。

【教育目標】

自ら進んで学習する生徒
礼儀正しく思いやりのある生徒
心身共に健康でたくましい生徒



QRコードを
読み取ると
本校ホーム
ページにつな
がります。

〒979-0141

福島県いわき市勿来町窪田伊賀屋敷102番地の2
TEL 0246-64-7221 FAX 0246-64-7264

E-mail : nakoso1-jh@city.iwaki.lg.jp